



Extrait du Viento Sur

<https://www.vientosur.info/spip.php?article4979>

México/EE UU

El rastro de sangre del tren "la Bestia"

- solo en la web -

Date de mise en ligne : Domingo 19 de diciembre de 2010

Viento Sur

Los Invisibles: documental de Gael Garcia Bernal y Marc Silver en colaboración con Amnistía Internacional

[Amnistía Internacional sigue el rastro de sangre que deja el tren llamado la Bestia cuando atraviesa Méjico camino a EE UU. Dentro de su campaña de denuncia de los abusos, secuestros y torturas que sufren los inmigrantes sudamericanos a su paso por Méjico, la organización internacional estrenó en la red el pasado 8 de noviembre el corto documental Los Invisibles.

A lo largo de cuatro capítulos, en total algo más de veinte minutos, recoge unos pocos pero explícitos detalles, cotidianos y horribles a la vez, de este éxodo desesperado. El actor Gael García Bernal entrevista a estas mujeres, hombres y niños en tránsito y es su misma voz la que articula unos planos sugestivamente rodados y fotografiados, de factura sencilla pero cuidada a la vez.

Sobre la imagen de un tren que se arrastra hacia el norte con el techo cargado de inmigrantes, Gael García Bernal se lamenta como mejicano de la trágica paradoja que esta realidad supone: los inmigrantes que cruzan su país reciben tan mal o peor trato que los espaldas mojadas que han cruzado y cruzarán el Río Grande camino a EEUU. Una vez más, aquellos que han sido testimonios de la injusticia se revelan en verdugos de sus propias víctimas antes que en defensores.

Nuestra revista se había referido ya a este documental en el artículo "La tragedia del camino", publicado en la web el 19/11/2010, pero el enlace no se abría correctamente. Por eso repetimos la información. Nina Causa]